

## Niños y niñas artistas celebraron el Día del Niño con el Consejo de la Cultura

Escrito por Gety Pavez Vidal

Viernes, 07 de Agosto de 2015 20:05 -

---



La actividad fue amenizada por el encanto del titiritero Juan Carlos Olmos y convocó a menores de distintas comunas de la Región de O'Higgins.

Con la alegría de los títeres de Juan Carlos Olmos, la Directora del Consejo Regional de la Cultura y las Artes, María Verónica Atton Bustamante, celebró junto a pequeños y pequeñas artistas de la Región de O'Higgins el Día del Niño, como una forma de reconocer, valorar y fomentar su capacidad creativa.

Fue una jornada maravillosa para los pequeños, que rieron y se asombraron con las destrezas escénicas del reconocido titiritero rancagüino, quien recibió carcajadas y aplausos incluso a los adultos que acompañaron a los festejados, entre ellos apoderados y encargados comunales de cultura.

Verónica Atton señaló que a esta celebración, que se realiza por primera vez en el Consejo de la Cultura, fueron convocados niños y niñas de todas las comunas que se destacaran en distintas disciplinas artísticas y que al mismo tiempo, fueran excelentes representantes de todos los niños y niñas artistas de la Región.

A este festejo llegó Pablito Mardones Gamboa, el más pequeño de los asistentes y el menor de la compañía de Teatro Cielo de Rancagua, quien disfrutó de los títeres y jugó con ellos una vez terminada la función, luego de reconocer que le gusta mucho que le tomen fotografías.

Desde La Estrella llegaron Constanza Donoso Moreno y Sebastián Villarroel Orellana, ambos de 11 años, quienes asisten a la Escuela Mónica Silva Gómez y se destacan en música, artes visuales y danza; mientras que de la comuna de San Francisco de Mostazal llegó Román Mora Oyarzún de

10 años, quien es violinista de la Orquesta Juvenil.

También participaron en esta actividad Michelle Astudillo Contreras, quien a sus diez años obtuvo el primer lugar en el concurso "Leyendas y Tradiciones Populares de mi Comunidad" del Colegio Manuel Rodríguez de Peralillo; Ariel Gutiérrez Balladares, del Colegio Jesús Andino de Codegua, quien con 11 años ya es un destacado saxofonista de la Orquesta Escolar Codegua Music Band. La pequeña Antonia Cáceres Villavicencio, de siete años, vino representando al Colegio IRE de Rancagua, como ganadora del Festival de la Voz "Vive tu Talento" 2015 y de Pumanque asistió Agustina Gonzalez Vera, quien cursa primer año básico y resultó ganadora del concurso de poesía de la Escuela F.

Desde Malloa llegó el pequeño músico Ari Toledo Mancilla, de 10 años, quien cursa quinto básico de la Escuela Alcides Reyes Frías; mientras que de Quinta de Tilcoco fue invitado Benjamín Pérez, de 12 años, quien se destaca en folclor, música y canto.

Representando a la comuna de Marchigüe llegó Karina Silva Contreras, una pequeña de 10 años que se destaca en danza y de Requínoa llegó Javiera Tobar Reyes, de 8 años, alumna destacada en artes de la Escuela Municipal República de Francia de Los Lirios.

Además de saludar y felicitar a cada uno de estos pequeños, la directora compartió con los pequeños y pequeñas que integran el grupo diferencial del Colegio Santo Tomás, a cargo de la profesora Nadia Rojas, con quienes también compartió recuerdos y chapitas del Consejo de la Cultura.